

鳴瀬二中教諭 木村



皆様のご活躍と貴校の更なるご発展をお祈り申上げます。

返事が遅くなってしまい、大変申し訳ありませんでした。  
生徒からの手紙も同封しましたので、お読み  
くださいると幸いです。

に一歩ずつ前進していくと思します。



この度は、温かな励ましのメッセージをいただき、本当にありがとうございました。  
ございました。生徒のみならず、我々教員も大変、勇気づけられました。多くのご支援のお陰で、今は以前と変わらぬ生活を取り、学習や部活動、行事等にも精一杯取り組んでいます。皆様への感謝の気持ちを忘れず、今後も前向き

兵庫県立千種高校の皆さんへ

この度は沢山のメッセージを頂き、ありがとうございます。

現在の鳴瀬二中は本校舎が全壊してしまった為、鳴瀬一中の校舎半分を間借りして生活しています。

色々な方々からの多くの支援により、被災前とあまり変わらない様な生活に戻りつつあります。

中総1体では陸上部の5人が県大会出場いたしました。

これまで以上に感謝の気持ちを忘れず、色々な事に取り組んでいきたいと思っています。  
本当にありがとうございます。

鳴瀬第二中学校 生徒会 総務